



Gemeindefest rund um die Kreuzkirche

Gelegenheit beim Mittagessen oder Kaffee und Kuchen gemütlich zusammensitzen. bot am Sonntag das Gemeindefest der Kreuzkirche, unter dem Motto „Heilige, wie du und ich“ war das fest traditionell mit einem ökumenischen Gottesdienst begonnen worden, den Pfarrer Hans-Georg Ahl von der Kreuzkirche, Arnd Lüling von der evangelisch-freikirchlichen Gemeinde der

Friedenskirche und Marita Franzen von der katholischen Gemeinde St. Petrus und Paulus gemeinsam gestalteten. In seiner Predigt ermunterte Ahl, von Vorbildern zu lernen: „Es gibt viele gute Menschen, die den Weg vor uns gegangen sind.“ Im Anschluss an den Gottesdienst füllten sich Tische und Bänke im Gemeindehaus und auf dem Kirchplatz mit Gästen, die das schöne Som-

merwetter zur Begegnung nutzen. Für die Kinder war ein Spielparcours aufgebaut. Schon im September steht in der Kreuzkirchengemeinde die nächste große Feier an: Das Kinderwerk Lima feiert in Lüdenscheid sein 50-Jähriges Bestehen. Die Kreuzkirchengemeinde gehört fast von Beginn an zu den Förderern des Hilfswerks.

▪ gör/Foto: Görlitzer